

## ABSTRAK

Pasar modal saat ini dipandang sebagai sarana efektif untuk mempercepat pembangunan suatu negara. Hal ini sejalan dengan fungsi pasar modal yaitu pertama sebagai sarana bagi pendanaan usaha atau sebagai sarana bagi perusahaan untuk mendapatkan dana dari masyarakat pemodal atau investor. Investor sebelum melakukan investasi di pasar modal, akan mengumpulkan sebanyak mungkin informasi yang berguna dalam pengambilan keputusan investasi tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Good Corporate Governance* (GCG) terhadap *return* saham baik secara langsung maupun tidak melalui *Growth Opportunity* perusahaan. Namun, tujuan utama penelitian ini untuk membuktikan pengaruh *Good Corporate Governance* terhadap *return* saham dengan *Growth Opportunity* sebagai variabel mediasi. Variabel independen dalam penelitian ini adalah *Good Corporate Governance* yang diukur menggunakan *Corporate Governance Perception Index* (CGPI). Variabel dependen dalam penelitian ini adalah *return* saham, sedangkan *Growth Opportunity* perusahaan sebagai variabel intervening diproksikan dengan *Asset Growth*. Penelitian ini dilakukan pada perusahaan yang masuk dalam daftar pemeringkatan CGPI dan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2014 dengan metode pengambilan sampel secara *purposive* sehingga didapatkan sampel sebanyak 92 observasi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan melakukan pengujian hipotesis menggunakan teknik *path analysis* atau analisis jalur yang dilakukan dengan smartPLS 3.0. Hasil uji hipotesis langsung menunjukkan *Good Corporate Governance* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Growth Opportunity* perusahaan, *Good Corporate Governance* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham, dan *Growth Opportunity* perusahaan berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. Hasil uji hipotesis tidak langsung menunjukkan *Growth Opportunity* perusahaan tidak bisa memediasi pengaruh *Good Corporate Governance* terhadap *return* saham.

**Kata kunci:** *Good Corporate Governance* (GCG), *return* saham, *Growth Opportunity* (*Asset Growth*)